

## Les urgentistes rencontrent les lycéens

**NORT-SUR-ERDRE** – C'est à la demande des élèves de seconde générale que le CHU de NANTES a délégué une équipe d'urgentistes pour une présentation de leur activité. Une première pour ces derniers.



De gauche à droite, Marie RAVASSARD (directrice déléguée à la formation professionnelle et technologique au lycée), Freddy FOUILLET (superviseur centre 15), Catherine LE CARDINAL (professeure), Antoine ANDRÉ (médecin urgentiste) et Delphine CHARBONNIER (régulatrice médicale), dans l'amphithéâtre du lycée, en présence des élèves.

«**C'est la première fois que l'on fait des interventions dans les écoles, au niveau pédagogique bien sûr**», prévient le Dr Antoine ANDRÉ, médecin urgentiste du Samu 44 (Service d'Aide Médicale Urgente), membre du SMUR (Service Mobile d'Urgence et de Réanimation) du CHU de NANTES.

Cette rencontre s'inscrit dans une démarche pédagogique, qui a pour but la mise en place de rencontres et de tables rondes avec le service ressources humaines du CHU de NANTES, dont l'un des objectifs est la présentation de métiers qui recrutent.

### Un métier qui fait sens

«**Bien que le monde hospitalier traverse une période difficile, ce secteur est un gisement d'emplois et je trouve intéressant que les élèves aient manifesté le désir d'en savoir plus. Cette rencontre est à leur initiative**, déclare leur professeure de sciences et de techniques médico-sociales et ancienne infirmière, Catherine LE CARDINAL.

Ses propos sont confirmés par ces élèves de seconde générale du lycée public, option santé et social, dont beaucoup veulent exercer «**un métier qui fait sens** ».

«**Cet enseignement a pour finalité de permettre aux élèves d'explorer des questions de société, relevant du champ de la santé et du social. Il offre la possibilité de poursuivre des études dans le secteur médical, médico-social et social,**» complète leur professeure.

Une trentaine d'élèves ont investi l'amphithéâtre du lycée, les urgentistes ont précisé le rôle de chacun. «**Le Samu c'est le centre qui reçoit les appels passés au 15 ou au 112 et c'est à sa demande que le SMUR, qui se compose d'une équipe médicale, d'un véhicule et de matériel, intervient**», détaille Freddy FOUILLET, superviseur du centre 15.

Delphine CHARBONNIER, assistante de régulation médicale, a expliqué l'importance de la réception du premier appel à l'accueil, où le lien se fait avec le médecin régulateur. Le docteur ANDRÉ a ensuite présenté le fonctionnement de la structure hospitalière.

Les élèves ont eu tout loisir pour poser une multitude de questions, certaines techniques et d'autres plus personnelles.